



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Lors de l'audience accordée au personnel du Secrétariat du Conseil suprême de la sécurité nationale - 10 /Feb/ 2016

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a évoqué, lors d'une rencontre le mercredi 3 février, avec l'Amiral Chamkhani, secrétaire du Conseil suprême de la sécurité nationale, ses adjoints et les experts du Secrétariat du Conseil, la complexité et les différentes dimensions du concept de la sécurité dans le monde contemporain, estimant que la tâche du Conseil suprême de la sécurité nationale consiste à la prise de décision dans le cadre d'une macro-vision multidimensionnelle du concept de la sécurité et que le devoir majeur du Secrétariat consiste à l'élaboration des décisions pour préparer la voie juste de la prise de décision au sein du Conseil suprême de la sécurité nationale. « Pour que le Secrétariat puisse remplir dûment son rôle très important de l'élaboration de décision, il faut que l'ambiance du Secrétariat du Conseil suprême de la sécurité nationale et ses orientations soient entièrement conformes à la pensée juste et pure révolutionnaire et hezbollahi. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei insistant sur le fait que la sécurité est l'un des plus vitaux besoins de la société, et rappelant que, justement pour cette même raison, le saint Coran en a à maintes et maintes reprises fait allusion, a réitéré : aujourd'hui, le concept de la sécurité n'est plus uniquement une question militaire et sécuritaire, et il a des dimensions économique, culturelle, politique, sociale, psychologique et éthique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a réaffirmé que la tâche principale du Conseil suprême de la sécurité nationale consiste à avoir un regard global au concept de la sécurité et à envisager toutes ses dimensions. « Il revient au Secrétariat du Conseil d'assumer la tâche importante de l'élaboration de décision de sorte que toutes les prises de décision du Conseil suprême de la sécurité nationale s'inscrivent dans le cadre d'un regard juste et multidimensionnelle envers la sécurité. », a réitéré l'honorable Ayatollah Khamenei, qui, en référence aux différentes activités du Secrétariat du Conseil, a réaffirmé : l'accomplissement correct du rôle de l'élaboration de décision par le Secrétariat est subordonné au fait qu'une ambiance à cent pour cent révolutionnaire règne sur cette institution, car si des orientations angulaires envers la Révolution islamique influent sur le Conseil suprême de la sécurité nationale, le résultat souhaité ne sera pas obtenu.

Le Guide suprême de la Révolution islamique rappelant que l'orientation et les penchants révolutionnaires ne sont pas des illusions ou des généralités, a ajouté : les penchants et les orientations révolutionnaires sont réels, totalement clairs et évidents, et basés sur les propos de l'Imam Khomeiny (que son âme repose au paradis).

L'honorable Ayatollah Khamenei a considéré les sujets récurrents dans les propos de l'Imam (que son âme repose au paradis), comme les lignes fondamentales et les principes de la Révolution islamique, et d'ajouter : conformément aux propos de l'Imam, « le peuple », « l'indépendance du pays », « la foi et la fidélité aux principes islamiques », « la lutte contre l'Arrogance et la tyrannie », « la question de la Palestine », « le quotidien du peuple », « l'intérêt porté aux déshérités et la suppression de pauvreté » constituent les lignes principales de la Révolution et leur combinaison donne la géométrie de la Révolution.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite insisté sur le fait que les décisions prises par le Conseil suprême de la sécurité nationale devront s'inscrire dans le cadre des lignes principales de la Révolution, pour préciser : il faut que « la pure et juste pensée révolutionnaire hezbollahi » règne sur le Conseil suprême de la sécurité nationale et à son Secrétariat.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : dès l'avènement de la Révolution islamique, il y avait des personnes qui réfutaient la pensée révolutionnaire et il y avait un certain nombre de personnes au sein de l'Ordre qui ne croyaient pas en la lutte contre l'Arrogance ; il faut donc tenir tête devant un tel courant.

Le Guide suprême de la Révolution islamique en réitérant que durant ces 37 dernières années, le combat a toujours été perpétuel, a déclaré : évidemment, aujourd'hui en raison des méthodes nouvelles et sophistiquées de l'ennemi, en l'occurrence le cyberspace et les influences d'ordre culturel, idéologique, social et anti-sécuritaire, ce combat est devenu plus dur et plus névralgique.



L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué l'influence douce et discrète des nouvelles méthodes sur la sécurité substructure de la société, pour réitérer : il incombe au Conseil suprême de la sécurité nationale de s'occuper de tous ces cas dans les différents secteurs et d'en prendre des décisions ; sur cette base, il incombe aussi au Secrétariat du Conseil, avec une pensée efficiente, un travail laborieux et une expertise reposant sur la pensée révolutionnaire, d'accomplir une élaboration de décision juste pour contrecarrer les nouvelles et sophistiquées méthodes anti-sécuritaires.

Au terme de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé l'Amiral Chamkhani parmi les très bons souvenirs de l'époque de la Défense sacrée et il a tenu à remercier le Secrétariat du Conseil pour ses efforts dans l'élaboration des comptes-rendus efficaces et opportuns concernant différents sujets.

Avant les propos du Guide suprême de la Révolution islamique, M. Chamkhani, secrétaire du Conseil suprême de la sécurité nationale a présenté un compte-rendu des activités du Secrétariat, considérant « élaboration de décision », « coordination » et « supervision » les trois missions principales du Conseil suprême de la sécurité nationale. « Le Secrétariat du Conseil, a-t-il ajouté, est chargé de soutenir et d'apporter un appui logistique d'expertise aux décisions du Conseil suprême de la sécurité nationale ; cette compétence devra être au service des macro-politiques de l'Ordre et du leadership, et elle devra être promue. »